

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob

Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

Verzeichniß derer hierinnen befindlichen Titeln.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-203287



Verzeichniß derer hierinnen befindlichen Titeln.

I. Von der Menschwer-	XX. Von der Beichte und
dung Jesu Christi S. 1	Buße S. 172
II. Von der Geburt Jesu	XXI. Vom heil. Abend-
Christi	mahl 201
III. Aufs neue Jahr 28	XXII. Lob- und Dancks
IV. Aufs Fest der Wei-	lieder 232
sen 33	XXIII. Morgen- Gesän-
V. Am Tage Mariä Bei-	ge 247
nigung 35	XXIV. Abendgesänge 269
VI. Vom Leiden u. Ster-	XXV. Tisch- Lieder 292
ben Jesu Christi 37	XXVI. Witterungs- Lie-
VII. Aufs Fest Mariä	der 298
Verkündigung 90	XXVII. Zur Zeit grosser
VIII. Von der Auferste-	Donner- Wetter 302
hung Jesu Christi 94	XXVIII. Nach dem Unges-
IX. Von der Himmelfahrt	witter 308
Jesu Christi 120	XXIX. Von der Rechter-
X. Von der Sendung des	nigung des armen Sün-
heiligen Geistes 127	ders vor Gott 309
XI. Aufs Fest der heiligen	XXX. Vom Christl. Le-
Dreyeinigkeit 140	ben und Wandel 314
XII. Am Tage St. Joh.	XXXI. Reise- Lieder 372
des Täufers 146	XXXII. Psalm- Lieder 375
XIII. Am Tage Mariä	XXXIII. Vom Creutz, Ver-
Heimsuchung 148	folgung und Anfechtung
XIV. Am Tage Michaelis	392
des Erz-Engels 149	XXXIV. Vom Worte Got-
XV. An den Apostel- Ta-	tes und der Christlichen
gen 154	Kirche 491
XVI. Von den Hauptstü-	XXXV. Vom Tod und
cken des Catechismi 155	Sterben 506
XVII. Vom Glauben 159	XXXVI. Vom jüngsten Ge-
XVIII. Vom Gebet des	richt, ewigen Leben und
hErrn 164	Verdammiß 576
XIX. Von der heil. Taufe	Anhang 591
170	Collecten auf alle Sonn- und
	Festtage.